



Bellevue relève le défi du Téléthon 99

Rappelez-vous, décembre 98, vous avez été nombreux à répondre au premier Téléthon organisé par l'association Parlons-en! L'adhésion des habitants, des commerçants, des associations et des structures du quartier a permis de remettre la somme de 14 896 F à l'AFM (association française de Myopathes).

L'AFM s'est engagée depuis l'année dernière dans la Grande Tentative, un programme sur cinq ans qui consiste à réparer les cellules malades en réparant les gènes. Pour cela l'AFM a besoin du soutien de tous, surtout au point de vue financier, car la recherche et la mise en place des moyens sont onéreuses.

Téléthon à Bellevue

les 3 et 4 décembre

Venez nombreux

Chaque année le pays tout entier se mobilise pour lutter contre ces maladies génétiques en apportant sa contribution. Nous aussi à Bellevue nous sommes capables de nous mobiliser pour une cause nationale et nous l'avons prouvé en décembre dernier! L'association **Parlons-en!** récidive pour le **Téléthon 99** qui aura lieu le **vendredi 3 et le samedi 4 décembre**. A ce jour, nombreux sont ceux qui ont répondu à l'appel et qui donneront de leur temps pour animer diverses manifestations sur le quartier.

Le programme n'est pas encore totalement arrêté, mais d'ores et déjà nous pouvons annoncer les principales activités :

soirée dansante animé par Galaxie Man au patronage laïque municipal du Bergot, récital de musique par les élèves du collège de Kerhallet, chorales, spectacle de danse à la salle Outremer du centre social Kaneveden, concert rock à l'espace Léo Ferré de la maison de quartier, animations et tombola dans les résidence-foyers de Kerdigemer et Kerlevenez, animations et vente d'objets à Kerbernier, démonstrations sportives par La Brestoïse au Gymnase de Provence et bien sûr la grande tombola avec des lots importants.

Durant la semaine du 29 au 4 décembre des urnes seront placées dans différents endroits où vous pourrez déposer vos dons. Toute personne déposant un don à La Poste se verra remettre un souvenir philatélique.

Tous les bénévoles sont accueillis avec plaisir, si vous voulez faire une animation ou participer à une activité, n'hésitez pas à prendre contact avec l'association. Des boîtes à lettres sont à votre disposition à la maison de quartier et au centre social.

Les organisateurs du Téléthon.

- Agenda	Page 2
- Repas de quartier	Page 2
- L'Abaafe	Page 2
- Projets de quartiers	Page 3
- Loisirs des 4 - 14 ans	Page 3
- Enquête Roller	Page 3
- La marine nationale à Bellevue	Page 4

Centre Social Kaneveden Braderies du lundi :

8 novembre
13 décembre
de 14 h à 15 h 30

Permanence C.A.F.

Tous les jeudis de 9 h à 11 h 30 au Centre Social Kaneveden.

La poste

du 6 au 12 décembre une expo sur l'origine de l'écrit.

Bibliothèque

Le vendredi 3 décembre à 20 h 30, une soirée de contes par Fiona Mac Léod.
Sur réservation.

Echanges de savoirs courant novembre : renseignements à la bibliothèque de Bellevue.

Loisirs de la Toussaint

Le PLM Bergot, l'ALCS et la maison de quartier accueillent les enfants de 4 à 14 ans les 2,3,4 et 5 novembre.

Téléthon

Grande animation sur Bellevue le vendredi 3 et samedi 4 décembre.

Semaine des droits de l'enfance :
du 15 au 20 novembre

Note aux lecteurs

Vous avez des idées, des suggestions, des articles, vous souhaitez réagir, nous vous attendons les lundis après-midi de 14h30 à 17h à la Maison de Quartiers. Vous pouvez également vous manifester en nous écrivant à :

PARLONS-EN !
1 rue du Quercy
29200 BREST

Comité de rédaction pour le numéro 16 :

lundi 15, lundi 22, lundi 29 novembre et lundi 6 décembre de 18h30 à 19h30 à la Maison de Quartier.

Ouvert à tous les habitants du quartier, vous êtes les bienvenus.

Repas de quartier

Nous vous donnions dans un précédent numéro la recette et les ingrédients pour réussir un repas de quartier. Aujourd'hui, nous pouvons vous dire : "la mayonnaise a pris" et ce fût une réussite.

Le dimanche 12 septembre, les habitants de Kergoat étaient invités par le Comité des usagers du Centre Social Kaneveden à l'école Jean Perrin. A partir de midi, ils sont arrivés par petits groupes, accueillis par l'équipe organisatrice qui leur offrait un cocktail sans alcool. Tout en le "sirotant", ils ont regardé les photos de l'exposition souvenir, en essayant de se reconnaître les uns et les autres sur les photos de classes des années 60-70. La fumée des barbecues indiquait alors qu'il était temps de prendre place autour des tables disposées çà et là dans la cour et de partager le repas au son de la musique de Galaxie Man qui animait cette journée.

Au programme de ce dimanche :

- Un radio crochet pour jeunes et moins jeunes, où nous avons découvert de jolies voix, en particulier celles de Cindy et Stéphanie qui ont gagné le premier prix : un panier garni.

- Une rencontre de pétanque où deux équipes s'affrontaient.

Mais aussi des manifestations spontanées des jeunes qui nous ont proposés des démonstrations de Twirling et de danse moderne, puis Galaxie Man a repris l'animation et certains se sont même laissés aller à danser. Autant d'occasions donc de faire connaissance, de se parler, de sortir de sa solitude.



C'était bien cela le but de ce repas de quartier. Sous le soleil de cette magnifique journée une centaine de personnes a franchi le portail de l'école pour en repartir très enthousiaste dans la soirée. Certains n'ont pas osé et sont restés chez eux ou derrière le mur à écouter et observer en se disant "l'année prochaine c'est sûr je viendrai".

Dominique

Réactions à chaud

"On m'a forcée un peu pour venir, je ne regrette pas, je reviendrai et j'inviterai d'autres personnes."

"J'espère que cela recommencera l'année prochaine."

"Vous auriez dû le faire un samedi soir, il y aurait eu plus de monde."

"Formidable, pour une fois qu'il se passe quelque chose dans le quartier, on allait pas rester à la maison."

L'Abaafe

Une vingtaine de bénévoles viennent de se regrouper au sein d'une nouvelle association, suite au désengagement de la ville envers le CRIF (centre de relations internationales du Finistère)

Cette structure baptisée Abaafe (Association brestoïse pour l'alphabétisation et l'apprentissage du français pour les étrangers) propose le même programme que le CRIF, alphabétisation et cours de français langue étrangère que le CRIF.

CETTE ASSOCIATION A POUR BUT DE FAVORISER L'INSERTION DES COMMUNAUTÉS ÉTRANGÈRES, D'ACCUEILLIR LES TRAVAILLEURS ÉTRANGERS IMMIGRÉS ET DE PARTICIPER À DES ACTIONS DE FORMATIONS POUR EUX ET LEURS FAMILLES, explique Nicole Piriou, présidente de l'Abaafe.

Les formateurs bénévoles proposent des cours d'alphabétisation de différents niveaux et des cours de français pour des populations déjà alphabétisées dans leur propre langue.

Les cours ont repris la première semaine d'octobre dans les locaux du centre social Kaneveden à Bellevue.

Projets de quartiers

Rénovations de Bellevue

Les différents projets qui dans les années à venir vont profondément modifier l'aspect de notre quartier progressent peu à peu. En voici les derniers éléments :

- L'enquête d'utilité publique sur l'aménagement de l'axe de transport en commun qui reliera le port de commerce à l'hôpital de la Cavale Blanche en traversant Bellevue débutera prochainement. Elle vous permettra de vous exprimer sur les aménagements envisagés. Les dates de l'enquête seront publiées dans les prochaines semaines.
- Les trois architectes qui ont été présélectionnés pour réaliser les travaux d'aménagement de la patinoire viennent de remettre leurs projets. Le nom de l'architecte retenu sera connu dans les prochaines semaines.

La mairie annexe.

Projet éducatif local

Les écoles, les parents, les associations, se mobilisent pour l'éducation des enfants sur Bellevue. Le recensement de l'existant est en cours et sera présenté à la mi-novembre.

A partir de cette analyse, une action collective en faveur des enfants sera mise en place.

Dés à présent, des groupes travaillent en commun sur l'accompagnement scolaire et éducatif, la prévention de l'usage des toxiques, l'alimentation, les activités culturelles et de loisirs proposées dans les centres de loisirs sans hébergement...

Pour le groupe de pilotage
Jean Michel Péron.

Les loisirs pour les 4-14 ans pendant les vacances de la Toussaint



Les 3 centres de loisirs de Bellevue (PLM Bergot, ALCS, Maison de Quartier), regroupés au sein du Comité Enfance Jeunesse de Bellevue, proposent des animations pour les enfants durant les vacances de la Toussaint.

Renseignez-vous dans l'une des trois associations.

Les ateliers du matin : un grand éventail d'activités (ateliers manuels, cuisine, jeux, jardinage...) selon le choix des enfants.

Les après-midi : Mardi pour les 4-8 ans : Spectacle de marionnettes au PL Bergot avec le Théâtre du Sourire "Khéprine, princesse des prés". Une sensibilisation à l'écologie et au tri des déchets.

Mardi pour les 8-14 ans : spectacle de théâtre, salle Maria Casarès (Lambézellec) "Halloween". Quatre comédiens, des éclairages, des images vidéo, la magie du théâtre seront au rendez-vous du fantastique pour faire rêver à l'au-delà.

Mercredi pour les 4-10 ans : spectacle de théâtre au PL Bergot avec la Compagnie Bulles de Rêves "Le monde imaginaire de Lulu la Berlue". Deux comédiens, des rencontres insolites au cours d'un voyage à travers le pays des mots, qui sont là pour nous faire rêver.

Jedi : programme spécifique à chaque centre de loisirs.

Vendredi, pour tous : sortie au parc des trois curés.

Un programme 10-14 ans pour la semaine sera mis en place avec le concours des enfants dès le mardi matin

Contacts :

PL Bergot : Pascal Bernard 02 98 03 18 78

ALCS : Sonia Tréguer 02 98 47 59 38

Maison de Quartier : Stéphanie Doroche 02 98 03 37 37



La piste de roller

Notre jeune reporter est allée enquêter du côté de la piste de roller et nous livre les premières impressions des utilisateurs.



La piste de roller a été une brillante idée et elle est bien rentabilisée, car il y a du monde tous les jours.

En interrogeant des jeunes, j'ai pu savoir ce que la piste de roller avait comme qualités et comme défauts.

- **Grégory** : "Je la trouve bien, mais il manque une rampe."
- **Sébastien, Olivier** : "Le petit tremplin devrait être changé de sens à cause du vent."

- **Cédric** : "Je pense qu'il devrait rajouter un "bol" entier, des "banks" et une demi rampe."

- **David** : "La mairie devrait agrandir la piste et faire piste de skate en bas."

Quelques petites choses devraient être rajoutées en dehors des accessoires de skate, comme un point d'eau, des bancs et ils aimeraient que l'endroit soit surveillé à cause du racket.

Donc pour toutes ces suggestions, je leur ai conseillé d'aller à la mairie.

Céline

Les mots mêlés d'Adrien (8 ans)

Retrouvez dans la grille les prénoms de la liste

R	A	D	R	I	E	N	S	I	N	E	D	J	C	P
O	X	A	D	J	E	M	I	X	A	M	C	U	Y	I
N	P	H	I	L	I	P	P	E	O	A	B	L	R	E
A	A	E	F	G	E	O	R	G	E	S	R	I	I	R
N	S	R	R	L	M	U	G	A	B	R	I	E	L	R
I	C	V	A	N	I	C	O	L	A	S	B	N	N	E
L	A	E	N	O	C	A	N	T	H	O	N	Y	A	Z
N	L	R	C	N	K	J	U	N	I	O	R	R	T	O
A	B	Z	O	Q	A	E	L	R	A	Z	C	E	T	T
H	O	U	I	K	E	V	I	N	L	O	R	A	H	R
T	R	Q	S	I	L	L	L	U	A	P	A	E	I	E
A	O	U	S	E	L	C	J	E	R	E	M	I	E	B
N	R	S	A	D	L	A	D	N	E	W	G	L	U	O
O	E	B	R	C	H	R	I	S	T	O	P	H	E	R
J	E	R	O	M	E	G	O	R	O	N	U	R	B	L

Mots à retrouver :

ADRIEN - HERVE - CHRISTOPHER - MATTHIEU - JEREMIE - JEROME - KEVIN - JONATHAN - JESSIE - NICOLAS - MICKAEL ANTHONY - GABRIEL - PASCAL - PAUL - GWENDAL - PHILIPPE - ROBERT - BRUNO - PIERRE - MARC - JULIEN - MAXIME GEORGES - FRANCOIS - CYRIL - JUNIOR - RONAN DENIS.

